

**Parlamentarischer Vorstoss****2023/135**

---

Geschäftstyp:	Interpellation
Titel:	<b>Schaffung von mehr Ausbildungsplätzen in der Physiotherapie</b>
Urheber/in:	Michael Bürgin
Zuständig:	—
Mitunterzeichnet von:	—
Eingereicht am:	16. März 2023
Dringlichkeit:	—

---

Der Fachkräftemangel zeigt sich auch in der Physiotherapie.

Lange Wartelisten für Patient\*innen und Praxen, die auf ausgeschriebene Stellen keine oder nur ungenügende Bewerbungen bekommen, sind die Realität.

Der Kanton ist in der Ausbildung der Physiotherapeutinnen und Physiotherapeuten an die Fachhochschule Bern angeschlossen.

Hier sind die Ausbildungsplätze streng kontingentiert. Es gibt einen Numerus clausus. So wird der Zugang zum Studium auch sehr qualifizierten Bewerber\*innen verwehrt.

**Ich bitte den Regierungsrat um die Klärung folgender Fragen:**

- Wäre eine Erhöhung der Ausbildungsplätze angesichts des Fachkräftemangels nicht sinnvoll?
  - Wie kann der Kanton Baselland Erhöhung der Studienplätze vorantreiben?
  - Welche Strategien hat der Kanton gegen den Fachkräftemangel in der Physiotherapie?
-